



Projet sportif automobile

Bonjour, je suis Lucas Galy, Président de l'association Virtuel Simulation eSport. Cette structure a été créée en janvier 2023 avec pour objectif de promouvoir le sport automobile et de permettre aux jeunes pilotes de s'essayer à la réalité du pilotage en commençant par l'eSport. Nous avons 20 pilotes, âgés de 16 à 23 ans, dont certains ont l'ambition de passer à la compétition automobile. Je suis entouré de personnes passionnées et déterminées : Stéphanie Gally, trésorière de l'association, Dimitri, secrétaire,

Ces membres ont des rôles clés dans la gestion et le bon fonctionnement de notre association. Le projet consiste à effectuer une transition de l'eSport vers le sport automobile réel, en commençant par l'achat d'une voiture de course Mitjet. Le but est de me lancer dans la compétition automobile et de servir de tremplin pour les pilotes de notre association, leur permettant ainsi de vivre leur passion dans un environnement sécurisé et professionnel. L'objectif immédiat est de récolter 98 000 €, montant nécessaire pour l'achat de la voiture, l'équipement pilote, et les frais de fonctionnement. Cette étape permettrait de participer à des compétitions à l'échelle nationale, avec une visée internationale à moyen terme. Une fois cette phase d'apprentissage achevée, le projet pourrait évoluer vers des championnats prestigieux tels que la Porsche Cup. Pourquoi

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/nrYBP3Jy>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :
Galy